

Krapfen-Packerl statt Faschings-Ferien

Niedermurach. (dis) Ein Hauch von fünfter Jahreszeit an der Niedermuracher Grundschule: Der Elternbeirat hat sich eine kleine Faschings-Aktion einfallen lassen. Der Elternbeirat verteilte Überraschungstüten samt leckerer Krapfen am Schulhof. Die Kinder waren begeistert.

„Der Fasching, der fällt nicht ganz aus, darum gibt's heute eine Tüte mit viel Schmaus! Als Dank, weil Du so fleißig bist, und Du die Gaudi nicht vergisst!“, stand auf den Überraschungstüten, die der Elternbeirat unter Federführung von Michaela Gleißner für die Grundschul Kinder vorbereitet hatte.

Ausgegeben wurden die Tüten bei der wöchentlichen Heftabgabe am Freitag am Schulgelände in Niedermurach. Luftballons, Luftschlangen und Süßes waren kreativ verpackt, um etwas Faschingsstim-



Bei der wöchentlichen Heftabgabe an der Schule gab's ein Faschings-Päckchen als Überraschung.

Bild: dis

mung aufkommen zu lassen. Dazu gab es für jedes Schulkind Krapfen, die Bürgermeister Martin Prey spendiert hatte. Von der Aktion begeistert war auch Schulleiterin Or-

trud Sperl. Die Kinder freuten sich über die Überraschung nach fünf Wochen Distanzunterricht und über den kleinen Trost für die entfallenden Faschingsferien.